



Viernes 22 de agosto de 2025

TALLER “ZONAS DE TRANSACCIÓN: (DES)CRÉDITOS Y TRADUCCIÓN EN EL AULA DE LITERATURA DEL NIVEL SECUNDARIO”

Durante los meses de agosto y septiembre de 2025, tendrá lugar el Taller extracurricular “Zonas de transacción: (des)créditos y traducción en el aula de literatura del Nivel Secundario” (Res. 515-FCH-25) organizado por el Instituto de Estudios Clásicos y Traducción (IECyT).

La actividad, coordinada por las docentes María Carolina Domínguez, Aída Arias y Luciana Ferratto, con la colaboración de la estudiante Vanesa Armanini, se realizará con el objeto de propiciar la reflexión acerca de las instancias de lectura, escritura y traducción al profundizar en el proceso de producción literaria y comprender la relevancia de los paratextos en la configuración de una obra y su conexión con el acto de enunciación y su transposición al aula de literatura del Nivel Secundario.

En tal sentido, se encuentra dirigida a estudiantes de las actividades curriculares Taller II: Escritura Académica, Gramática III y Lengua y Literatura Latinas y, en general, de las carreras del Profesorado y de la Licenciatura en Letras que hayan cursado alguna de las materias consignadas, profesoras y profesores graduados de Letras.

La propuesta, de modalidad presencial, está prevista para los días martes 26 de agosto y 9 de septiembre de 17:00 a 19:30, y martes 30 de septiembre de 17:00 a 19:00. De las 10 horas de carga horaria, siete (7) se destinarán a encuentros presenciales y tres (3) a lectura de material teórico y producción del trabajo final.

Se otorgarán certificados de participación.

Formulario de inscripción: <https://forms.gle/sKibtQhfNQMdjyfk7>

INSCRIPCIÓN ABIERTA A SEMINARIO DE ACTUALIZACIÓN PARA GRADUADAS Y GRADUADOS

La Secretaría de Investigación y Posgrado informa que se encuentra abierta la inscripción para el Seminario de actualización para graduadas y graduados “Narrative and Audiovisual Literacy in English Foreign Language classes” (Narrativa y alfabetización audiovisual en las clases de Inglés como lengua extranjera) a cargo de las profesoras Mg. Griselda Gugliara, Mg. María Isabel Arriaga y Esp. Liliana Monserrat, en el marco del Programa de Formación Permanente para Graduadas/os.

Está destinado a graduadas y graduados de la carrera Profesorado en Inglés.

Los objetivos generales son: valorar el rol central de la lengua y la literatura en los distintos niveles de enseñanza, como vehículo de reflexión personal y sociocultural; facilitar la comprensión de nuestras propias vivencias y del mundo en que vivimos en un entorno de tolerancia a la diversidad y respeto mutuo; e interpretar la construcción cultural de significados representados en los lenguajes audiovisuales.

La carga horaria total del Seminario es de 30 horas, bajo la modalidad a distancia. Las fechas previstas de dictado son: 5, 12, 19 y 26 de septiembre; 3 y 10 de octubre de 17:30 a 20:30 horas.

Formulario de Inscripción: <https://forms.gle/A4m34QDfDzQyWugk8>

Más información: posgrado@humanas.unlpam.edu.ar

Consultas tel. de 7 a 13 hs: 02954-451661.

CONTINÚA ABIERTA LA INSCRIPCIÓN AL SEMINARIO LANGUAGE AS AN INTERCULTURAL COMMUNICATION TOOL

El 13 de agosto comenzó a dictarse el Seminario extracurricular de grado Language as an intercultural communication tool (El lenguaje como herramienta de comunicación intercultural), equivalente al espacio curricular “Seminario Abierto de Lingüística” de la Licenciatura en Inglés con orientación en Lingüística Aplicada.

La modalidad de dictado es virtual / a distancia y la responsable es la doctora Lilián I. Ariztimuño (Universidad de Wollongong, Australia), junto a las docentes colaboradoras Gabriela I. Bessolo (UNLPam) - Sabrina Orden (UNLPam).

La actividad está destinada a estudiantes de cuarto y quinto año de la Licenciatura en Inglés con Orientación en Lingüística Aplicada (Plan 2011) del Departamento de Lenguas Extranjeras, graduadas y graduados de las carreras del Departamento de Lenguas Extranjeras que deseen profundizar en los estudios de esta área lingüística.

La carga horaria es de 60 horas (42 de clases sincrónicas y 18 de estudio y trabajo individual).

Se dicta todos los miércoles, de 18 a 21 horas, y finaliza el 19 de noviembre del corriente año.

La inscripción continúa abierta a través del siguiente [formulario web](#).